
Punto n.3

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA MANCIA MARIA TERESA DEL
MOVIMENTO  5  STELLE SULLA SITUAZIONE DEI  POSTI  DI RESIDENZA SANITARIA
ASSISTENZIALE NEL DISTRETTO DI JESI

PREMESSO CHE:

-  la  situazione  dei  posti  di  Residenza  Sanitaria  Assistenziale  nel  Distretto  di  Jesi  si  conferma
problematica, carente e allarmante;

- non è ancora avvenuta la tanto annunciata e promessa riattivazione dei 26 posti RSA anziani nel
Distretto di Jesi (20 a Montecarotto, 6 a Cupramontana);

- per Montecarotto il direttore dell’Area Vasta 2 aveva comunicato formalmente la riapertura per
ottobre 2014;

- per Cupramontana il direttore Asur aveva comunicato l’imminente assunzione degli operatori
mancanti, permettendo così di tornare ai 20 posti;

-  in  data  27  Febbraio  2014 il  C.C.  di  Jesi  approvava  una  mozione della  maggioranza  che
impegnava il Sindaco a:

 ✗ 1) chiedere con forza alle autorità competenti di procedere (contestualmente al trasferimento dei
reparti al Carlo Urbani) all’attivazione dei posti di RSA a Jesi;

 ✗ 2) ad invitare i sindaci della Vallesina a farsi parte attiva nella riapertura dei posti di RSA di
Montecarotto e Cupramontana;

CONSIDERATO CHE:

- Montecarotto è chiuso da quasi 4 anni e Cupramontana da almeno 3, lavorando pertanto a capacità
recettiva ridotta (arrivata a 14);

- gli effetti dell’inadeguatezza dei posti RSA aventi funzioni de-ospedalizzanti potrebbero assumere
connotati  devastanti per le persone anziane in difficoltà, le loro famiglie e per l’intero sistema di
cura:  prolungamenti  dei  ricoveri,  dimissioni  precoci  senza  continuità  di  cura,  rientro  in✓ ✓ ✓
brevissimo tempo al Pronto Soccorso a causa dell’impossibilità di gestione a casa;

SI CHIEDE ALL’AMMINISTRAZIONE

1. quali azioni (documentate da quali atti) abbia intrapreso per dare seguito al deliberato del C.C.
del 27 febbraio 2014, in particolare si chiede di sapere:
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a se  sia  stata  verificata,  anche  con  perizie  e  valutazioni  documentate,  l’ipotesi  avanzata  nel
“considerato”  della  mozione,  secondo la  quale  “i  locali  dell’Ospedale del  Viale  della  Vittoria,
sarebbero più che idonei, salvo qualche ristrutturazione di basso impegno economico, ad ospitare i
40 posti letto di RSA quanto mai necessari a Jesi”;
b di conoscere le azioni e/o gli atti scritti volti a favorire la riattivazione dei 26 posti di RSA in
Vallesina, come da delibera C.C. n.19/2014;

2. di conoscere - rispetto all’attribuzione dei 40 posti di RSA - lo stato delle cose dopo l’incontro
del 15/12/14 avvenuto in Comune alla presenza di due consiglieri regionali, dei presidenti dell’ASP
e del C.C. di Jesi e di alcuni consiglieri comunali.
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